
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数（12月末時点）
報告対象612名に対して、149名から報告があった。
（登録者1,417名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和６年10月～12月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 23
週に３～５回程度 81
週に１～２回程度 20
月に２～３回程度 14
月に１回程度 7
ほぼ活動しなかった 4

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 6
葵区内（安倍川以東） 76
葵区内（安倍川以西） 15
駿河区内（安倍川以東） 47
駿河区内（安倍川以西） 22
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 18
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 33
清水区内（由比） 6
清水区内（蒲原） 3

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 101
散歩・ウォーキング 42
ランニング 16
犬の散歩 12
買い物の行き帰り 29
花の水やりなど自宅近辺 10
サイクリング 3
その他 12

６　不審者の発見の有無
あった 2
なかった 147

７　通報の有無
110番通報した 0
交番・警察署に
通報した

0

通報しなかった 2

８　通報した回数
１回
２回
３回
４回
５回
それ以上

９　しずおか防犯パトロールについての感想等

（ご感想）

冬季にもかかわらず町内を散歩する人が増えた。健康意識が向上した影響か？防犯上にも、よい傾向です。

たくさんの方に参加してもらえるよう機会があれば防犯パトロール活動を説明しています。

以前、あいさつ運動の協力者を求めたところ、平成建設さんに手を上げていただきました。
あれから何年経ったでしょうか？今も変わらず、あいさつ運動のために丸子まで来てくれています。
それも社員の方を何人か連れて来てくれています。
なかなか出来る事ではありません。ありがとうございます。

最近、物騒な強盗事件などをニュースなどで目にしますので、田舎であっても用心しております。
また、その様な行為をしても「すぐ捕まる」という現実が抑止力となると思います。今後も防犯活動に協力していきます。

通学路で子供たちにお帰りの声かけ中、いつも通学路にいる方に声をかけられたので腕章と登録者証を見ていただき、広報しました。
もっと周知されると良いですね。

近隣住民以外の人にも挨拶等声かけしている。多角的な目があることを知っていただくことができるだけでも良いのかと思っている。

地域で犯罪があったニュースを聞き、私たちがつけている腕章や子ども110番のプレートなどが、少なからず役に立っていると思います。
日々、地道に活動することが大切だと感じます。

大方の社員は通勤途中での実施でしたが、一部は自転車で子供のお迎えに行く際に腕章を着用したり、買い物に行くときに着用するなど、それぞれが
意識をもって防犯パトロールを行いました。

「その他」内容

・小学校の旗振り

・営業活動中

・登下校時の見守り活動

・PTA活動

・用事の往復及び屋外活動中

・放課後子ども教室の帰り

・仕事の移動時

・勤務中

・渉外活動中
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